



Tobias Tschöpe mit Sohn und René Böttger übergaben die Spende an Kerstin Stadler im Kinderhospiz Bärenherz

22.03.2024 00:00 CET

## Kinder kochen für den guten Zweck: Spende für Kinderhospiz Bärenherz

Im Sandersdorfer Mehrgenerationentreff zauberten Kinder unter Anleitung von Hobby-Koch Tobias Tschöpe ein Mehr-Gänge-Menü. Die Aktion erfreute nicht nur die Besucher vor Ort, sondern erregte auch Begeisterung in Leipzig.

15 Kinder im Alter von vier bis elf Jahren bereiteten ein Drei-Gänge-Menü vor, angefangen von Flammlachs mit Salat über Piccata Milanese bis hin zu warmem Apfelstrudel mit Nougatschaum und Vanillesoße. Unterstützt von Profis in der Küche und im Service gelang es den Kindern, ein beeindruckendes Menü zu zaubern.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg, wie Stefanie Rückauf, Pressesprecherin in Sandersdorf-Brehna, bestätigt. Die Kinder waren mit Begeisterung bei der Sache und unterzeichneten sich gegenseitig die Kochschürzen als Erinnerung an diesen besonderen Tag. Insgesamt 42 zufriedene Kinder und deren Gäste konnten ein unvergessliches Erlebnis genießen.

Das Beste daran ist jedoch, dass der Erlös dieser Veranstaltung dem Kinderhospiz Bärenherz zugutekommt. Insgesamt wurden 600 Euro Spenden überreicht, um die wichtige Arbeit des Hospizes zu unterstützen.

Kerstin Stadler, eine Vertreterin des Kinderhospizes Bärenherz, drückt ihre Dankbarkeit aus: "Wir möchten uns herzlich bei Tobias Tschöpe, René Böttger und allen beteiligten Kindern und Helfern bedanken. Ihre großzügige Spende wird dazu beitragen, dass wir unsere wichtige Arbeit fortsetzen können, schwerkranken Kindern und ihren Familien beizustehen. Ihre Unterstützung bedeutet uns sehr viel.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de